



Ñuñoa, 19 de Octubre de 2001

Compañeros
COMISION POLITICA
COMITÉ CENTRAL
PARTIDO SOCIALISTA DE CHILE
Presente

REF: Declaraciones respecto a relación gobierno , partido e intereses de las mayorías.

Estimados compañeros:

- 1.- Frente a algunos de los últimos acontecimientos, que están sucediendo en el país, el compañero Consejal socialista por Ñuñoa, Rafael Merino, envió una Carta Abierta a la opinión pública fechada el 10 de octubre del presente.
- 2.- La Directiva del Comunal Ñuñoa en conjunto con los Presidentes de todos los núcleos que componen el activo militante en reunión del día 11 de octubre se interiorizaron del contenido del documento y coinciden plenamente con lo allí planteado. Adjuntamos copia.
- 3.- A su vez en esa misma reunión, la Dirección Comunal estimó referirse en términos particulares al bochornoso incidentes de las visitas de funcionarios de gobierno en apoyo a la cadena Mac Donald y envia también su declaración.
- 4.- Con respecto a la situación internacional no sabemos si carecemos de la información o si efectivamente el Partido Socialista no se ha pronunciado ni sobre el atentado a las torres gemelas ni sobre el apoyo abierto a Estados Unidos por parte del gobierno chileno en la agresión contra Afganistán. ¿Por qué este partido no aboga por la paz mundial y el uso del derecho internacional y en lugar, con su silencio, avala la brutalidad imperialista? Los socialistas estamos por la paz y la tolerancia, al menos en las bases.

Fraternalmente


Marisol Bravo
Presidenta del Comunal Ñuñoa.